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П Л Е Н У М  
Г О Р К О М А  К П С С

В пятницу, 3 июля, в мелом зале Дворца  куль
туры «Строитель» прошел пленум горком а КПСС.

Обсуждены отчеты членов горком а паотии за м е 
с т и те л я  председателя  исполкома городского  С о ве
та народных депутатов, п оедседателя  городской  
плановой комиссии Н. Ф . Плаксина и директора  
завода по ремонту горного оборудования  В. В. 
Солодовиикова о личном вкладе в выполнение по
становления второго пленума городского  комитета 
КПСС о задачах городской  партийной организации 
по выполнению решений XXVII съ езда  КПСС.

На пленуме рассмотрены  также организационные 
вопросы. В связи с п ер ехо до м  Н. А. Жилина на работу 
старшим п реподавателем  в Свердловскую  высшую 
партийную школу он осво бож ден  от обязанностей 
секретаря  и члена б ю р о  горком а КПСС. С е к р ет а 
рем  и членом бю р о  горком а КПСС избран В. Я. 
Осиовии, 1946 года рож дения ,  русский, о бразован ие  
высшее, член КПСС с 1972 года, ранее  работал ин
структором С вердловского  обком а  КПСС.

Выехал из го рода  по п ерево д у  на работу в Глав- 
средуралстрой  В. Т. Стасюк. Пленум освободил его  
от обязанностей члена бю р о  горком а КПСС. Ч л е
ном б ю ро  горком а КПСС избран  член горкома, уп
равляющий трестом  Уралтяжтрубстрой А. И. Тка- 
чук.

В связи с п ер ехо до м  на хозяйственную работу 
бывший п редседатель  горисполком а С, П. Лыткин, 
бывший п редседатель  городского  комитета н а р о д 
ного контроля В. К, Туманов, бывший первый с ек р е 
тарь горком е ВЛКСМ В. Д. Домничев  обратились с 
просьбой освободить их от обязанностей  членов б ю 
ро  горком а КПСС. П ленум удовлетворил их прось
бу.

За  безупречную, работу  в составе бю ро  горком а 
КПСС С. П. Лыткин, Н. А. Жилин, В К. Туманов, 
В. Д. Домничев  награждены почетными грамотами 
горком а КПСС.

Членами бю ро  горком а  КПСС избраны член гор
кома, п редседатель  городского  комитета народного 
контроля В. М. Прохоров и член горком а КПСС 
Н. И. Соколов, бри гади р  слесарей  завода  трубчатых 
строительных конструкций.

На пленуме присутствовал заведую щий отДелом 
пропаганды С вердловского  о б к ом а  КПСС Г. П. 
Яшин.

Отчет об  обсуж дении на пленуме горком а КПСС 
первого вопроса повестки дня будет опубликован 
в ближайших ном ерах  газеты.

ЗАГОТОВКЕ КОРМОВ — УДАРНЫЕ ТЕМПЫ

ОКТЯБРЬ
ЗАКАЗЫ 
Б СРОК

гйваем внедрение техноло
гических разработок. По’ 
этой причине, в частности, 
не вовремя отправили' мост 
через Сылву — ответствен
ный заказ. Сейчас наша 
главная задача — в срок 
изготовить железнодорож
ный мост через реку Кояпь, 
что в Вологодской области.

Н. ЕЛОХИН, 
и. о. главного 

технолога завода.

В докладе М. С. Горба
чева на Пленуме ЦК КПСС 
красной строкой проходит 
мысль о технологическом 
совершенствовании произ
водства как главном усло
вии повышения производи
тельности труда и улучше
ния качества продукции.
Ежегодно на Битимбаев- 
ском экспериментальном за 
воде строительных конст
рукций и деталей состав
ляется план технического 
перевооружения. К сож але
нию, его выполнение зача
стую срывается. В чем при
чина? Отчасти из-за того,
чго подводят смежные
предприятия в поставке 
средств механизации. Чем 
скорее будут установлены 
прямые связи между изго
товителями продукции и ее 
потребителями, о чем гово
рил М. С. Горбачев, тем 
быстрее можно бѵдет ре
шить этот вопрос. Одно
временно сами порой затя-

ПРИМЕР
ЛУЧШИХ

Эта оперативка в смене 
В. В. Козлова, что трудит
ся на дробильно-обогатите
льной фабрике рудоуправ
ления, началась с изучения 
материалов только что за
кончившегося Пленума ЦК. 
КПСС. Разговор шел о ре
зервах производства. Вале
рий Викторович убежден: 
они еще используются не
достаточно, например, в ор
ганизации труда. В. В. 
Козлов руководит коллек
тивом. З а  полугодие смена 
переработала дополнитель
но свыше двадцати тысяч 
тонн горной массы — боль
ше остальных. Это пример
но столько же, сколько за
писал в обязательствах к 
70-летию Великого Октября 
весь коллектив фабрики.

Г. КОТОМЦЕВА, 
рабкор.

Ш Ы м Р Полным ходом «зеленая 
катва» идет на полях сов- 
,оза «Витимский». Механи
заторам хозяйства предсто
ит в самые сжатые сроки 
жосить сеянные и естествен
ные травы с 1777 гектаров 
и заготовить с помощью 
шефствующих предприятий 
2000 тонн сена. С раннего 
ѵтра приступают к работе 
трактористы. Это самое 
благоприятное время для 
косьбы: в травах сохраня
ются ценные вещества. До
бросовестно трудятся в эту 
Горячую пору на своих аг
регатах механизаторы (на 
снимке слева направо) 
В. А. Глухов, Н. В. Хари
тонов, С. Л, Горх, А. С. 
Оглоблин и А. В. Корепа-

ІО В .

Фото В. Зотова.

В СТРАДНУЮ ПОРУ КАЖДЫЙ ЧАС НА СЧЕТУ
4 и  3 и ю л я  щ с о в х о з а х  г о р о д а  п р о в о д и л и с ь  м а с с о в ы е  

с у б б о т н и к  и в о с к р е с н и к  п о  з а г о т о в к е  к о р м о в  и у х о д у  
з а  п о с е в а м и ,  в  к о т о р ы х  у ч а с т в о в а л и  с о т н и  т р у ж е н и к о в  
п р о м ы ш л е н н ы х  п р е д п р и я т и й ,  о р г а н и з а ц и й ,  у ч р е ж д е н и й .  
В р е з у л ь т а т е  н а  ш е с т о е  и ю л я  у д а л о с ь  з а г о т о в и т ь  с е н а  
в  с о в х о з а х  « П е р в о у р а л ь с к и й »  842 т о н н ы  и з  1450 по 
п л а н у ,  « В и т и м с к и й »  — 505 и з  2000,  « У т к и н с к и й »  — 338 
и з  1300 т о н н .  П р о п о л о т ы  д е с я т к и  г е к т а р о в  о в о щ н ы х  
н у л ь т у р .  Вот ч т о  с о о б щ и л и  р е д а к ц и и :

Г. И. Наседкин — дирек- ходимо четче организовать 
тор совхоза «Уткинский» трѵт.

- П о - у д а р н о м у  труди- ' Йсеп> в . совхозе за два 
лись на заготовке зеленой выходны* Дня механизато- 
массы работники Нижне- Ры скосилн двести гектаР0В 
сельского сельского Совета, многолетних трав и загото- 
пенспоиеры и дачники. внли восемьдесят две тон-
Ш естьдесят шесть человек ны сена- Добросовестно тру.

лилось механизированноескашивали естественные
травы на неудобииах, под- п  " од Руководством
бирали и вывозили к фер- П- Петухова из Нижнего
мам. Задание они перевы- Села- Иа скашивании мно- * г0летних трав отличилисьполнили, заготовили вместо
Десяти тоНн зеленой” мае- механизаторы Новоѵткин-

ской бригады П. М. Ильи
н ы  семнадцать. ных „ с  Овсянников. На

В субботу в заготовке, с е - , подборке сена производи- 
на участвовали и работни- тельнр работал И. Ф. Ковя- 
ки Новоуткинского завода зин.
«Искра». В этот день завод- А. П. Карманов, началь-
чане скосили девять гекта- ннк бюро оргработ отдела 
ров естественных трав. Все- научной организации тр у іа  
го же в их активе двенад- и зарплаты Новотрубного
цать гектаров скошенной завода
травы, с которых можно — В субботу и воскресе- 
заготовить около четырех нье по 600 новотрубников 
тонн сена. А всего шефам с выезжали на поля совхоза 
«Искры» нужно заготовить «Первоуральский». Они без 
в самые короткие сроки 250 промедлений приступали к 
тонн сена. Но темпы пока у работе, так как участки бы- 
завоячан низкие, необходи- ли заранее обговорены с ру- 
мо принять все меры, что- ководителями совхоза. В 
бы их ускорить. Тридцать результате только за два 
человек составляют единый ' дня было прополото 11 гек- 
отряд, который и ведет за- таров капусты, девять гек- 
готовку сена, но им необ- таров моркови и пять гек

таров прочих овощных 
культур. Особенно успешно 
потрудились посланцы от
дела технического контроля, 
цехов № 2, 3, 5. Из-за дож 
дей немногое удалось сде
лать на заготовке кормов. 
Но эти работы будем про
должать, выполняя договор 
с хозяйством.

36 новотрубников в эти 
же дни трудились на полях 
Ачитского района. 12 чело
век в совхозе «Уфимский» 
обслуживают цех витамин
но-травяной муки. Осталь
ные заводчане заготавлива
ют корма в совхозах «Бак- 
ряжский» и «Заря».

Л . Н. Ж аворонкова, на
чальник отдела кадров ди
насового завода

— Массовые субботник и 
воскресник позволили нам 
полностью выполнить зада
ние по прополке 34 гекта
ров турнепса. Если за пер
вые три дня июля динасов- 
цы обработали 16 га, то за 
субботу и воскресенье 18. 
В общей сложности в эти 
дни на полях совхоза «Пер
воуральский» поработало 
300 человек. Кроме того, 20 
огнеупорщиков ведут сей
час заготовку кормов в сов
хозе «Афанасьевский» Ачит
ского района. Работают хо
рошо, к ним нет замечаний 
со стороны руководителей 
хозяйства.

Н. И. Ладыгин, начальник 
цеха по кормопроизводству

совхоза «Витимский»
—  На сегодняшний день 

в хозяйстве более чем на 
800 гектарах скошены есте
ственные и сеянные травы, 
заготовлено 505 тонн прес
сованного сена и двадцать 
две тонны витаминно-тра
вяной муки. Четвертого и 
пятого июля на заготовке 
кормов трудились предста
вители различных цехов 
Новотрубного завода. Хо
рошо поработали посланцы 
первого цеха, филиала 
предприятия на скашивании 
дикорастущих трав в труд
нодоступных местах на си
лос. На погрузке и уклад
ке прессованного сена в 
специальные прицепы по- 
ударному работали труж е
ники седьмого цеха, воз
главляемые П. С. Ю жако- 
вым. На складировании 
прессованного сена на со
весть трудились посланцы 
девятого цеха. В субботу 
на полях хозяйства работа
ли шефы с Билимбаевского 
экспериментального завода 
строительных конструкций 
и деталей. В этот день они 
заготовили 900 килограм
мов зеленой массы, а всего 
с начала кормозаготови
тельной страды — семь с 
половиной тонн из 160. На 
счету шефов завода термо
изоляционных материалов 
пока заготовлено три тонны 
зеленых кормов из восьми
десяти по заданию.

М  ОСТРЫЙ с и г н а л

ОТКЛЮ ЧИЛИ... РЕКОНСТРУКЦИЮ
— Здравствуйте, б есп о 

коит м астер  управления 
треста Востокметаллург-
монтаж Павел Иванович
Вергун. Мы трудимся на 
реконструкции Крылосов- 
ского известкового завода. 
Но вот уже два дня — 1 и 
2 июля простаиваем из-за  
отсутствия энергии. З ав о д
прекратил е е  подачу на 
наш участок, так как третье 
стройуправление т р е с т а
Уралтяжтрубстрой з а д е р 
живает оплату счетов за 
использованную электро
энергию. Руководители не
могут договориться  м еж ду  
собой.

Вот такой тревожный 
звонок разд ался  . в р едак 

ции 2 июля. Мы позвони
ли исполняющей о б я за н н о 
сти главного • бухгалтера 
СУ-3 О. Г. Ражевой.

— Сегодня мы оплатили 
все счета, —  сказала Оль
га . Геннадьевна, — З а д е р 
жались потому, что наш 
энергетик Н, Г, Никифоров 
заметил в- них завышенный 
о бъ ем  затраченной элект
роэнергии. Пришлось пе
ресчитывать.

Однако все это можно 
б ы л о ,  сделать гораздо  р а 
ньше, Ведь ещ е  24 июня 
директор  известкового за
вода М. Г. Усов тел еф о н о 
граммой известил управля
ю щ его  трестом А. И. Тка- 
чука, что если СУ-3 не оп

латит счета за  электро
энергию, то после 30 июня 
е е  отключат. Так и случи
лось. Главный энергетик за
вода Е, С. Санатулов рас
сказывает:

— Подобных проВлем у 
нас нет с работниками пер 
вого стройуправления. И 
все потому, что они уста
новили на используем ом 
оборудовании счетчики. Са
ми ведут учет и воврем я  
производят оплату. Для 
СУ-3 счета приходится вы
писывать на глазок, учиты
вая лишь мощность об о 
рудования.

—  Неужели нельзя было 
найти другие способы для

реш ения проблемы , к р о м е  
как остановить реконструк
цию и ударить рабочих по 
карману, которые, кстати, 
виноваты м ен ьш е  всего?

— Я понимаю, что это 
не лучший выход из п о ло 
жения. Но нарушить приказ 
ди ректора завода  не могу. 
Он мне приказал: «Отклю
чить!»

Газета не р а з  отмечала, 
рассказывая о  реконструк
ции КИЗа, что заказчик и 
подрядчик несогласован
ными действиями тор м о зя т  
дело. Новый факт лише 
п одтверж дает  это.

А. МОСУНОІ,



ПЕРВАЯ СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ XX СОЗЫВА

КОММУНАЛЬНЫЕ НУЖДЫ, БЛАГОУСТРОЙСТВО-НА ПЕРВЫЙ ПЛАН
К ак уж е сообщалось, 2 июля состоялась первая сес

сия городского Совета народных депутатов 20 созыва. 
Отчет о решении организационных вопросов на сессии 
опубликован в газете 4 июля. Сегодня публикуется 
отчет об обсуждении на сессии второго вопроса пове
стки дня — о выполнении решения второй сессии го
родского Совета народных депутатов 19 созыва о за
дачах городского Совета народных депутатов по раз
витию и улучшению работы коммунального хозяйства 
города, рабочих поселков на XII пятилетку. С докла
дом по этому вопросу выступил на сессии председа
тель исполкома городского Совета народных депутатов 
В. Д. КУЧЕРЮК.
ТЗ У С КО РЕН И И  сопиа. ,ренесено время пуска север- 

. льно - экономического ного .полукольца газопрово- 
развития города коммуна- да, сорваны объемы строи- 
льное хозяйство и благо- тельства дорог и тротуаров 
устройство имеют особое в поселковых и сельских 
значение. От работы комму- Советах и т. д. 
нальных служб зависит на- К 2000 году предстоит 
строение людей, их высоко- обеспечить каж дую  семь» 
производительный труд. отдельной квартирой. В этой 

Сегодня жилищно - ком- связи резко возрастает роль 
мунальное хозяйство горо- жилшцно - коммунальных 
д а  характеризуется следу- служб, отвечающих за сво- 
ющими данными: жилой евременный ремонт и со-
фонд составляет 2,5 милли- держание жилого фонда, 
она квадратных метров, 382 Кстати, в городе насчиты- 
километра инженерных се- вается свыше 41 тысячи 
тей, 350 километров дорог квадратных метров ветхого 
и тротуаров, внутрикварта- и аварийного жилья. На 
льных проездов, девять Новотрубном заводе — 9,3 
бань на 546 мест, 7 прачеч- тысячи квадратных метров, 
ных производительностью в производственном обь- 
около 7 тонн сухого белья единении «Хромпик» — 10,8 
в смену, 3 гостиницы на тысячи квадратных метров, 
440 мест. Ж илые дома обе- на динасовом заводе— 14,9 
спечены водопроводом и тысячи квадратных метров, 
канализацией на 96 процен- Этот жилой фонд необходи- 
тов, отоплением — на 98 мо срочно капитально ре
процентов, газифицированы монтировать, 
на 90 процентов. В жилищ-» Справедливые нарекания 
но-коммунальных служ бах горожан вызывают качество 
работает около 3,5 тысячи и ероки выполнения капи- 
человек, на которых возло- тальных и текущих ремон- 
ж ена такж е обязанность тов. Крайне низким остает- 
обслуживать іпколы, дет- ся качество штукатурных, 
ские дошкольные учрежде- малярных, столярных работ, 
ния, учреждения культуры, Сантехнические работы 
пионерские лагеря, базы производятся выборочно, 
отдыха, объекты торговли, так как не хватает смесн- 
обідественного питания. телей, ванн, унитазов. О ка- 

По ряду объективных, а ком нормальном сантехни- 
скорее всего субъективных ческом ремЪнте могут меч- 
причин, жилищно-коммуна- тать жители поселка Хром- 
льные службы города нахо- пик, если при нормативе 
дятся в состоянии длитель- смесителей для ванн 152 
ного застоя. Руководители штуки фонды объединение 
практически всех пром ы т- получило всего лишь на 5 
ленных предприятий горо- штук, при потребности 30 
да, за исключением разве Унитазов не выделено ни 
что рудоуправления, отма- одного. Подобное положе- 
хиваются от нужд жилищ- ние на Динасе, на заводах 
но - коммунальных служб,, трубчатых строительных 
уходят от решения вопро- конструкций, по ремонту 
сов их развития. ' шорного оборудования, сая-

Н а второй сессии город- техизделий. Н адо искать 
ского Совета народных де- решение проблемы в своем 
путатов 19 созыва были городе.
приняты предложения, на- .Крайне слабо приживают- 
правленные на устранение ся в жилищно-коммуналь- 
недостатков в коммуналь- ных служ бах новые формы 
ном хозяйстве и благоуст- и методы работы. Д о сих 
ройстве. Что ж е сделано за пор ни при одном Ж К О  нет 
минувшие два года, как кооперативов по ремонту 
идет выполнение принятого фасадов домов, квартир, по 
решения? ремонту сантехнического

Застройка города пере- оборудования, 
местилась в восьмой микро- Важ ная роль в благоуст- 
район, которому в недале- ройстве города принадле- 
ком будущем суждено стать' жит отделу архитектуры. К  
центральным. Здесь плаяи- сожалению, главный архи- 
руется создать соотзетству- тектор города В. А. Кухта 
ющую базу для коммуна, мало проявляет инициативы, 
льного обслуживания. За- не подает конкретных пред- 
кончено строительство про- ложений по улучшению 
иЗводсгвеннон базы рем- благоустройства, созданию 
стройучастка объединения новых архитертурно-плани- 
Свердловскоблремстрой, рас- ровочных ансамблей, угол- 
ширена база Комбината ков и зон отдыха. Настало 
коммунальных предприя- время главному архитек- 
тий, закончено формирова- тору по всей строгости спро- 
ние первого участка служ- сить с нерадивых руководи- 
бы Облкоммунэнерго, кото- телей коммунальных служб, 
рый до конца года примет по вине которых гибнут зе
ка свой баланс почти все леные насаждения, разру- 
электролииии частного жи- шаются малые архитектур- 
лого сектора. Построено ные формы, 
дорог 30 тысяч квадратных Тревогу вызывает содер- 
метров, тротуаров— 11 ты- жание дорог, тротуаров, 
сяч квадратных метров, ус- скверов, придомовых терри- 
тановлеио 200 светильников торий, улиц, прилегающих 
наруж ного освещения, вы- к  городу земель. Склады- 
сажено немало деревьев и вается мнение, что жител'и 
кустарников. Однако сор- города и района ревностно 
ваны сроки ввода в экснлу- следят за чистотой и по- 
атацию очистных сооруже- рядком лишь в своих квар- 
ний в поселке Северка, не тирах, в садовых участках 
н а ч а т о , проектирование под да гараж ах, а все, что на- 
расширение городской ТЭЦ, ходится за этими предела- 
не строятся газовые и теп- ми, — чужое, не мое, где 
ловые сети в  Битимке, пе- можно творить все, что

2 . ._ вздумается,стр. a...1 m...."i!ij- ІТынешние пенсионеры
ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА во внерабочее время бес- 
■7 Ю 0 7  w і і п  платно высаживали когда-
7 июля 1987 г., №  Іо и  то деревья, кустарники, де

лали цветники, устанавли
вали прекрасные изгороаи, 
но все это было... К сож а
лению, такие понятия, как 
любовь к городу, безвоз
мездное участие в его бла
гоустройстве сейчас, в де
фиците, и прежде всего у 
руководителей самого раз
личного ранга. Н а глазах 
новотрубников разруш ается, 
переходит в запустение не
когда прекрасный сквер по 
улице ІІапанинцев. Бьют 
тревогу пенсионеры, участ
ники Великой Отечествен
ной войны, проживающие по 
улице Физкультурников, о 
том, что в посаженной и 
выращенной их руками бе
резовой аллее устроены от
валы щебня. Хиреют лодоч
ные станции Новотрубного и 
динасового заводов, а ис
полком Билимбаезского Со
вета прошлого созыва со
зерцал, как гибнет парк на 
берегу пруда.

П родолж ается порочная 
практика сдерживания
предприятиями коммуналь
ного строительства при за
стройке города. В микро
районе № 3 строительство 
домов закончено в 1977 го
ду, а отставание по объек
там коммунального назна
чения составляет сегодня 
815 тысяч рублей. З а 
стройка домами первой оче
реди микрорайона трубни
ков закончена в 1984 году, 
а объектов коммунального 
назначения и сейчас не по
строено на 113,3 тысячи 
рублей. Часто жилые дома, 
построенные строителями, 
сдаютея в эксплуатацию 
без благоустройства.

Остается Невыполненным 
решение по ремонту и вос
становлению дорог в город
ской черте. Руководители 
предприятий имеют участки 
дорог, которые закреплены 
за ними и которые он и 'обя
заны ремонтировать. Следу
ет взять на вооружение 
хороший пример новотруб
ников, когда они сумели 
оперативно отремонтировать 
дорогу по проспекту Ильи
ча. от площади до улицы 
Трубников.

Более двух лет решается 
вопрос об открытии авто
бусного движения в микро
районе трубников. Здесь за 
кончили свои работы ново
трубники, хромпиковцы, а 
вот руководство четвертого 
управления треста У рал
тяж трубстрой не сдерж ало 
своего слова. Карманы на 
дорогах для остановок ав
тобусов все еще недодела
ны. Нет посадочных пло
щадок, не установлены па
вильоны. Кстати, павильоны 
на автобусных остановках, 
за которыми следят комму
нальники Новотрубного за 
вода, не оборудованы ска
мейками.

Д алее докладчик говорит 
о неприглядных въездах в 
город, критикует руководи
телей заводов по ремонту 
горного оборудования и 
трубчатых строительных 
конструкций, начальника 
комбината коммунальных 
предприятий Ю. Г. О всян
никова. Последний равно
душно наблюдает, как горы 
мусора возле городокого 
кладбища скоро превысят 
стелу памяти погибшим 
воинам. Беспорядок на 
кладбище возмущает горо
жан уже длительное вре
мя, а положение дел не 
улучшается.

Где же был исполком го
родокого Совета, допустив
ший такие беспорядки? П о
чему не спросил с долж но
стных лиц по всей строго
сти за нарушения в содер
жании городской террито
рии? Ответ напрашивается 
единственный, говорит В. Д. 
Кучерюк. Слишком терпимо 
ведет себя исполком в ре
шении этих важных дел. 
Входит в положение руко
водителей предприятий, ко

торые ссылаются то на не
хватку рабочих рук, то ас
фальта, то строительной 
техники. Настало время ко
ренным образом перестро
иться, перейти от слов к 
делу. В кратчайший срок 
предстоит разработать го
родскую программу разви
тия жилищно-коммунально
го хозяйства на основе 
программ промышленных 
предприятий. Иметь также 
городскую программу работ 
по благоустройству. Для 
контроля за реализацией 
намеченных работ возобно
вить деятельность город
ского штаба при гориспол
коме, наделив его полномо
чиями, отвечающими требо
ваниям дня. Надо по-ново
му подойти к совершенст
вованию отношений между 
жильцами и коллективами 
коммунальных служб в 
связи с задачами содерж а
ния домов, объектов комму
нального и культурно-бы
тового назначения, органи
зованно проводить город
ские вторники чистоты.
Г"І ЕРВЫ М  в премиях по 
1 ' докладу выступил де
путат, председатель посто
янной комиссии по жилищ 
но - коммунальному хозяй
ству и благоустройству, уп
равляющий трестом Перво, 
уральскмежрайгаз А. Н. 
Переверзев. Самый больной 
вопрос в жизни нашего го
рода, сказал он, это поло
жение дел в коммунальном 
хозяйстве. Первоуральцам 
известны последствия ава
рий систем теплоснабжения 
нынешней зимой в Горьком, 
Мурманской и Архангель. 
ской областях. Н ет гаран
тии, что и в нашем городе 
не случится подобное. Бес
конечные утечки теплофи- 
ката в сетях буквально 
лихорадят ТЭЦ. Одновре
менно с разработкой про
ектной документации на 
расширение ТЭЦ необхо
димо серьезно задуматься о 
новой схеме теплоснабже
ния города, так как  рас
четный срок существующей 
истекает уже в 1990 году.

Коммунальные службы, 
-жители города должны об
разцово подготовиться к 
предстоящей зиме. Н адо 
отремонтировать теплосе
ти, в домах утеплить подъ
езды, двери, в квартирах— 
окна.

В городе нет схемы раз
вития водоснабжения и ка
нализации. Нижнесергин- 
ская вода спасла перво
уральцев, но надолго ли? 
Имеющиеся сети не могут 
принять большую воду. А 
проблемами улучшения во
доснабжения из-за ведом
ственной разобщенности 
никто всерьез не занимает
ся.

Стыдно бывает показы
вать город нашим гостям. 
Разбитые дороги и тротуа
ры, неухоженные газоны, 
разрушающиеся некраше
ные фасады зданий .— вот 
что видят наши гости, по
сещая город. Но ведь ш та
ты коммунальных служб 
заполнены, есть в городе и 
служ ба главного архитек
тора. Имеется техника, 
средства, но нет организа
ции дела. Более 3000 че
ловек работают в комму
нальных службах. Эта ог
ромная армия долж на и 
может навести в городе 
порядок. От имени на
шей комиссии предлагаю 
создать в нынешнем году 
сборные ударные отряды по 
ремонту дорог и тротуаров, 
по приведению в порядок 
зеленых зон и фасадов зд а
ний.
I—J А ТРИ БУН Е депутат, 
* * водитель пассажирского 
автопредприятия М. И. Л а 
рионов. В сентябре 1985 
года, сказал он, на сессии 
горсовета рассматривался 
вопрос о работе общест
венного транспорта. С того 
времени в пассажирском

автопредприятии произошли Не лучше дело у нас а
немалые перемены. Сокра- поселках и с дорогами, 
тилась текучесть кадров, которые предстоит срочно 
крепче стала трудовая дне- ремонтировать. Ремонт, как  
циплина. правило, начинается тогда,

Развитие материально- когда водители автобусов на 
технической базы городско- шестом маршруте отказы- 
го транспорта начинается с ваются егю обслуживать, 
разработки генерального П  ЕПУТАТ городокого Со- 
плана застройки новых жи- /И  вета, председатель ис- 
лых районов, улиц и дорог, полкома Северского посел- 
Уже на этой стадии опре- ковою Совета народных 
деляются объемы перевозок, депутатов С. А. Рогозинни- 
закладываются резервы ков говорил о том, что в 
размещения транспортных поселке капитально ре
объектов. У пас же иолу- монтируются дороги по 
чается все наоборот. Мик- улицам Комсомольской и 
рорайон Корабельной ро- Набережной. По просьбе 
щи в основном застроен рабочих производственного 
два года назад, а автобусы объединения Уралэнерго- 
все еще не ходят. Жители стройпром на территория 
этого микрорайона винов- камнещебеночного завода 
ником во всем считают на- построен оздоровительно- 
ше предприятие. Тогда как спортивный комплекс с 
это совсем не так. Вот, финской баней, плаватель- 
скажем, заканчивается сей- ным бассейном, с залом 
час благоустройство терри- для занятий тяжёлой атле_ 
тории около нового рынка, тикой. Аналогичный комп- 
а остановки для автобусов лскс сооружается на озере 
не сделаны. Как это пони- Песчаное, строится дорога 
мать? До деревни Решеты. Н о

Стыдно смотреть, как ве- трудно мириться с тем, что 
дѵт себя на остановках с начала 70-х годов стро- 
пассажиры. Заполняются ятся в поселке очистные 
автобусы не по очереди, а сооружения, и конца не 
толпой. Около 30 процен- видно.
тов пассажиров ездят бес- Председателя исполкома 
платно. Трудовые коллек- Северского поселкового 
тивы не занимаются воспи- Совета беспокоит такж е 
танием людей. водоснабжение в поселке,

с г л п п п  Для улучшения теплоснаб-
С *<■"“ • говд об1“„н'пение Уралэнергострой- 

пром начало реконструкцию 
действующей котельной, го
товится проектная доку_

взволнованный, нели
цеприятный разговор, зая 
вил депутат, заместитель 
управляющего трестом
Уралтяжтрубстрой Г. Г. мепт на строительство 
Криницын. А есть ли у нас й г
уверенность, говорит он, 
что после такого разговора 
улучшится в ближайшее 
время коммунальное хозяй-

новой.
D  ЗВОЛНОВАННО высту- 

пал на сессии депутат, 
начальник управления жи»

ство в городе? У меня лич- лиіцпо - коммунального хб» 
но такой уверенности нет. зяйства Новотрубного за- 
Словами «усилить», «потре- вода Д. И. Оборотов, Пра- 
бовать», «заставить» вряд вилыю, сказал он, крити- 
ли можно обеспечить успех в куют сегодня нас на сес- 
решении такой сложной за- сии. Все верно. Глаза бы 
дачи, как улучшение ком- не глядели на засыпанные 
муналыюго хозяйства и мусором улицы, выбитые 
благоустройства. Н у ж е н  стекла в подъездах жилых 
деловой подход к целому домов. А безобразничать 
ряду вопросов. Безусловно, жители продолжают. Еже- 
нужно проводить субботии- годно, как только стает 
ки, воскресники, чтобы снег, около стоянок мусо- 
населенне, не только зани- ровозоп, по пешеходным 
малось критиканством, ной  дорожкам оттаивают пище
активно участвовало в улуч- вые и другие отходы, кото- 
шении облика своего го- рые разбрасывают в поли
рода. Вопрос ставится так, этиленовых мешках. Д о 
чтобы каждый сегодня каких пор это будет про- 
вносил посильный вклад в должатъея? До каких пор 
это дело. П о нужна и будут ломать стекла в 
единая организация по подъездах? 
проведению благоустрой- Жители поселка Ельнич- 
тельных работ. Кстати, та- ный испытывают трудности 
кую организацию в свое с водой. В то же время 
время начинали в городе они перекрывают задвижки
создавать. на водоводе, лишают воды

_ жителей других улиц, а са-
Сегодня восстановлением ми поливают огороды, 

и ремонтом дорог должны Сейчас на Новотрубном
заниматься специалисты, заподе иа каждую квартн-
имеющие соответствующую жителей вводятся
технику, материалы. Ново- 
му составу исполкома го
родского Совета народных

паспорта. Это позволит 
предъявить требования
жильцам за сохранность

платную услугу, которую 
мы окажем.

Огромен объем работы у

депутатов следует безот.та- сантехнического и другого 
гателыю заняться решени- оборудования. Сломал сме-
^ Г Г Г Л ЛУЧШС1,ИЯ Р»' ситель—купи его сам и но- боты коммунального хозяи- ставь взамен сломанного за 
ства.
ЛА НУЖ ДАХ жителей по- 

селков Самстрой, Ель- 
ничный, Трудпоселка говорил коллектива нашего управ- 
на сессии депутат, вальцов- ления по ремонту и содер- 
щик цеха № 9 Новотруб- жанию жилого фонда, во» 
ного завода С. В. Сазиков. допровода, канализации, 
Одной из острых проблем, других инженерных соору- 
сказал он, является про- жений. Развитие же мате- 
блема снабжения поселков риальной базы коммуналь- 
питьевой водой. В ж ару ного хозяйства крайне от. 
на улицы воду завозят стало от развития города, 
автоцистерной. Это непор- Огромные трудности при- 
мальное явление. В чем ходится преодолевать еже- 
ж е причина? Водопровод годно при подготовке к 
сделан в 1957 году. С то- зиме, ремонтируя теплосе- 
го времени капитально ни ти и магистральные тру» 
разу не ремонтировался, бопроводы.. Вот и нынче 
Отсюда многочисленные необходимо сменить 20 кн- 
прорывы труб на линии, лометров различных трубо- 
аварии, которые своевре- проводов, а технику ни од- 
менно не ликвидируются, но из промышленных пред- 
Обязательно нужен капи- приятии, которым это пред- 
талыіый ремонт водопрово- ложено сделать, до сих 
да, а жители поселков пой- пор нам не выделило, 
дут навстречу такому ре- По завершении прений 
шению, окаж ут посильную депутаты приняли развер» 
помощь, нутое решение.



В ПЯТИЛЕТКА УСКОРЕНИЯ: 
ЛИЧНО ОТВЕТСТВЕН

П О Л Н Е Е
ИСПОЛЬЗОВАТЬ

Р Е З Е Р В Ы
Смена мастера Ивана Алексеевича Березина с 

участка холодного волочения труб цеха № 3 по
льзуется хорошей репутацией на Новотрубном 
заводе. С начала года ею изготовлено дополни
тельно свыше 110 тысяч метров высококачествен
ных труб. Смена показывает стабильные резуль
таты на протяжении многих лет. Опыт самого 
И. А. Березина как руководителя обобщался на 
заседаниях совета бригадиров предприятия.

Сейчас в нашем цехе, как 
во всех подразделениях  
Ноэо-рубного, п ер есм атри 
ваются тарифные ставки и 
оклады. Ставится задача: 
за  счет высвобождения ча
сти работников повысить 
производительность труда. 
Согласно положению и 
нормы выработки волочи
льщиков будут увеличены 
на два процента. Шаг не
обходимый, он заставит 
нас активнее использовать 
внутренние резервы. О дна
ко меня как мастера одно
временно волнует вот ка 
кая проблема. Повышение 
производительности труда 
долж но сочетаться с со
вершенствованием техноло
гии. А у нас? Уже около 
года действует автоматизи
рованная ротационно - ко
вочная машина, пр едн азн а
ченная для забивки концов 
труб. Значительно облег
чился труд на этой о п ера
ции. Вот и все серьезн ы е 
изменения за последние 
годы. Можно возразить: 
цех у нас старый, п ро и з
водство отлаженное. Что 
е щ е  мож но внедрить? Не
сколько лет назад на на
шем участке установлен 
новый импортный стан хо
лодного  волочения, кото
рый до сих пор не р а б о 
тает. М ежду тем стоимость 
его  — сотни тысяч рублей. 
Для того чтобы стан д е й 
ствовал в автоматическом 
реж име, необходимы повы
ш енное качество горячека- 
танной заготовки и улуч
шенная химическая о б р а 

ботка труб, В наших усло
виях этого достигнуть пока 
очень сложно. Может быть, 
стоит тогда побыстрее пе
ревести стан на обычный 
реж им работы, чтобы он
не простаивал? Об этоЖ в
городской газете задавался  
вопрос е щ е  полтора года 
назад, однако  изменений
нет.

В п оследнее врем я  на
наших собраниях все на
стойчивее стали говорить о 
перестройке производства, 
методов хозяйствования, 
психологии. Что личъо я 
вкладываю в эти понятия? 
Это п р еж д е  всего и зм е н е 
ние отношения к делу  каж
дого на своем  месте. Эта 
мысль прозвучала и в д о 
кладе М. С. Горбачева на 
только что закончившемся 
Пленуме ЦК КПСС. Мы з а 
частую сетуем: медленно
перестраиваемся. А поче
му? Да, от самих рабочих 
сегодня требуется повы
ш енное внимание и к э к о 
номии, и к качеству п р о 
дукции, чего порой н едо 
стает. Но давайте посмот
рим на проблем у  шире: а
всегда ли мы, инженерно- 
технические работники, со
з д а е м  для хорошей работы 
соответствующие условия? 
Сколько времени обсуж да
ется вопрос о том, чтобы 
вывести вентиляцию, уста
новленную на складе заго
товки, за пределы  цеха. 
Пока ж е  е е  работа  создает  
повышенную запыленность. 
Последний раз  этот вопрос 
д а ж е  был вынесен на пар

тийное собрание. И снова 
прежний ответ адм инистра
ции цеха: перенос вентиля
ции не п редусмотрен  пла
ном оргтехмероприятий. 
Такая ситуация п р о д о л ж а 
ется уже лет пять. Н авер
ное, при желании мож но 
было не только включить 
этот пункт в план, но и вы
полнить его. Тем бол ее  что 
затраты потребуются н еб о 
льшие.

Или другой пример. Для 
опускания заготовки в про- 
масловочные ванны трави
льного отделения должны 
использоваться особы е
средства  механизации. Вот 
уже полгода они не р а б о 
тают — приходится поль
зоваться обычным краном, 
что осложняет  ритмичность 
труда на других участках. 
Из-за этого упала и общ ая  
культура производства. Н е
однократно  ставил вопрос 
п ер ед  руководством  цеха: 
когда будет приведена в 
порядок  преж няя  механи
зация? Четкого ответа до 
сих пор не услышал.

Еще об условиях работы. 
Не секрет, во м н огом  они 
зависят от равном ерной  
загрузки станов. У нас ж е  
в редкую  смену не бывает 
сбоев  по этой причине. 
Н апример, недавно  вновь 
на полтора часа останови
лись три стана. ' Словом, 
подобны е переры вы  стали, 
к сожалению, системой. А 
почему бы не сделать р ас 
четы эффективности  работы 
к аж дого  из станов? Думаю, 
после этого появится воз
можность рациональнее , 
б е з  п ерегрузок  испол ьзо 
вать оборудование .  Это 
даст экономию  э н е р г о р е 
сурсов, не исключено — и 
запчастей.

П оставленные вопросы 
мы в силах решить б е з  при
влечения определенны х
средств. Нужно п овсед нев 
ное внимание к ним. Иначе 
будут ли действенными на
ши призывы к пер естр о й 
ке, которы е произносим  на 
собраниях? Нет. Не этим ли 
объясняется, что рабо ч и е  в 
большинстве св оем  и по 
сей день пассивны на них?

И. БЕРЕЗИН, 
м астер  участка ХВТ 

цеха №  3 
Новотрубного завода.

■ письмо
В РЕДАКЦИЮ

Отзовитесь, 
однополчане

Совет ветеранов 124 
Мгинско-Хинганской Крас
нознаменной орден а  Суво
рова стрелковой дивизии 
участвовавшей а боях на 
Ленинградском, 3-м Бело 
русском  и Забайкальском 
фронтах, просит откликну
ться однополчан, служив
ших в 406, 622 и 731 стрел
ковых полках, 46 артполку 
202 противотанковом диви
зионе, 512 сам оходном  арт
дивизионе, 225 саперном  
батальоне, 220 батальоне 
связи, 144 медсанбате, 97 
р азв едро те ,  208 автороте, 
120 роте  х и м з а щ и т ы  
и других частях д и 
визии, а также в 56, 102 
и 138 отдельных стрел«о- 
вых бригадах, из которых в 
ап р ел е  1943 . года была 
сф о р м и р о ван а  дивизия.

Ваши письма, друзья, по 
могут лучше провести ряд  
запланированных м ер о п р и 
ятий.

Письма адресовать  Евге
нию Александровичу А лек
сандрову: 195030, Ленин
град К-30, пр. Энтузиастов, 
д о м  46/1, кв. 58.

П р о ф с о ю з н а я  р а б о т а  с е г о д н я  п р и о б р е т а е т  о с о б ы й  
с м ы с л :  н у ж н о  н а ц е л и т ь  к о л л е к т и в  н а  к а ч е с т в е н н о  н о 
во е  о т н о ш е н и е  к  т р у д у ,  о р г а н и з о в а т ь  е г о  н а  в ы п о л н е 
н и е  н а п р я ж е н н ы х  с о ц и а л и с т и ч е с к и х  о б я з а т е л ь с т в ,  н а  
у с к о р е н и е .  Э т и м  и з а н и м а ю т с я  п р о ф с о ю з н ы е  а к т и в и 
с т ы  ц е х а  № 12 Н о в о т р у б н о г о  з а в о д а ,  с р е д и  к о т о р ы х  
с о р т и р о в щ и к - с д а т ч и к  Т а м а р а  В и к т о р о в н а  К у з н е ц о в а .

М а .сцим ке: Т. В. К узн ец о в а .
Фото В. П етрова.

ЛЕТНЯЯ ТОРГОВЛЯ

В ПОИСКАХ КВАСА
В жаркую пору кружка хлебного кваса всегда ж е

ланна, однако купить его не всегда удается. Если тор
гуют с утра, то с часу дня его уже нигде не найдешь. 
Если завозят в полдень, у цистерны выстраиваются 
огромные очереди. Нередко бывает, что порожние ем
кости подолгу стоят на улицах. Чем объяснить это?

А. НИКРЕВИЧ, читатель.

ТРЕЗВОСТЬ —НОРМА ЖИЗНИ

ТИШЬ, НО НЕ БЛАГОДАТЬ
Наш разговор с М. М. 

Фузеевым, председателем 
первичной организации Об
щества борьбы за трезвость 
рудоуправления, начался с 
твердого заверения:

— Общественность Маг
нитки добилась, чтобы 
единственный винный мага
зин в поселке закрыли. 
После этого пьяных я не 
встречал.

К его словам присоеди-. 
нилась и Э. И. Палиевец, 
директор Дома культуры 
горняков:

— Если раньше появле
ние пьяных или подвыпив
ших на вечерних киносеан
сах, дискотеках было при
вычной картиной, то теперь 
все приходят трезвые.

По этим отзывам скла
дывается впечатление, что 
Магнитка превратилась в 
зону трезвости. Но факты 
свидетельствуют совсем о 
другом. За первое полуго
дие в рудоуправлении 
82 прогульщика и 36 нару
шителей общественного по
рядка. Основная причина 
этому —- пьянство. В меди
цинский вытрезвитель до
ставлено 26 человек. Этот 
показатель практически ос
тался на уровне прошлого 
года. В поселке зафиксиро
вано два случая браговаре- 
ния.

Вот что рассказала на
чальник кабинета профи
лактики медицинского вы
трезвителя Н. К. Воропае
ва:

— Неоднократно выезж а
ла с проверками в кафе 
«Ромашка» на Магнитке. 
За час до открытия возле 
него собираются 10—15 че
ловек, жаждущих опохме
литься. В кафе разрешено 
продавать только пиво, но 
были случаи, когда распи
вали принесенные с собой 
водку, вино. Буфетчица 
Л. Ф. Тузова грубо нару
шает правила торговли, от
пуская пиво на вынос и 
обслуживая пьяных посети
телей. Конечно, ни о какой 
культуре обслуживания не 
может быть и речи. Непью
щий человек на чашкѵ ко
фе туда не заглянет. Вече
ром у кафе ни разу не ви
дела дружинников.

Д ва года назад были
приняты известные решения 
партии и правительства по 
преодолению пьянства и
алкоголизма. Работу эту
нужно усиливать. Серьез
нейшие задачи в этой связи 
поставлены перед первич
ными организациями Обще
ства борьбц за трезвость, 
которые должны проводить 
профилактическую антиал
когольную работу, в том 
числе и индивидуальную, 
способствовать организации 
содержательного, разумного 
досуга, выступать инициа
торами новых безалкоголь
ных обрядов.

Первичная организация 
есть и в рудоуправлении. 
Создана, по словам ее

председателя М. М. Фузе- 
ева, немногим более года 
назад. Чем же она занима
ется?

— Пока ничем. Мы ведь 
еще только начинаем,—раз
водит руками Михаил Ми
хайлович, — на сегодняш
ний день у нас 20 человек, 
к слову, в основном руко
водители.

Слишком затянулся пе
риод раскачки в рудоуправ
лении. М. М. Фузееву об 
этом уже говорили 23 мар
та на заседании правления 
городокого совета Общества 
борьбы за трезвость.

— Но инициативы и настой
чивости в его работе с тех 
пор не прибавилось, — гово
рит ответственный секретарь 
городского совета В. В. Ко- 
ротаева.

Сам М. М. Фузеев счита
ет, что торопиться-то и не 
к чему:

— Первичная организа
ция Общества борьбы за 
трезвость дублирует дея
тельность партийной и 
профсоюзной организаций, 
занимаясь, как и они, де
кларативной работой. Какая 
разница, начнем мы днем 
раньше, днем позже? А что 
касается организации досу
га, то кто в такую жару 
пойдет- в клуб? У всех д а 
чи, машины — никакой са
модеятельностью теперь не 
заманишь.

Похоже, что М. М. Фузе
еву надо серьезно позна

комиться с уставом Всесо
юзного добровольного об
щества борьбы за трез
вость, чтобы знать о своих 
сбязанностях.

Сам М. М. Фузеев—чело
век непьющий. Но ведь де
ло не только в личном при
мере, но и в наступатель
ной. позиции. Борьба за здо
ровый образ жизни — за
дача долговременная. И 
первичная организация дол
жна быть в авангарде Этой 
борьбы, привлекая в союз
ники учреждения культуры, 
спортивные организации, 
общественность.

М. М. Фузеев как пред
седатель первичной органи
зации Со своими обязанно
стями не справляется. По 
всему видно, что они его 
тяготят. А что по этому 
поводу думает председа
тель профкома рудоуправ
ления В. В. Логинов?

— Все больше убежда
юсь в том, что Михаил Ми
хайлович не подходит для 
этой работы. Человек он не
пьющий, чем мы и руковод
ствовались, утверждая его 
кандидатуру. Но этого ока
залось недостаточно. На по
сту председателя первичной 
организации нужен человек 
инициативный. Думаю, что 
надо подыокивать новую 
кандидатуру.

Вот такая ситуация. Пря
мо нужно сказать: стран
ная.

О. СТАРОСТИНА.

Вопрос читателя в пер
вую очередь адресован 
директору горпищеторга 
В. Ф. Жидко.

— Г1о договору, — объ
ясняет Валерий Федорович,
— работники завода безал
когольных напитков обяза
ны по нашим заявкам при
возить полные и увозить 
порожние цистерны,- н о . обя
занности как следует не 
выполняют: график заво
за постоянно срывают, пус
тые цистерны своевременно: 
на завод не доставляют.

Продавцы работают до 
8—9 часов вечера, а завод
— до ,19 часов, поэтому 
пустые емкости нередко ос
таются ночью на улицах. 
Пока их на другой день до
ставят на предприятие, 
промоют, обработают, заль
ют, вывезут — пройдет пол-: 
дня.

С 22 июня плохо, напри
мер, доставлялся квас к  ма
газинам № 35, 36, 10, 45 на 
Динасе, 70. и  течение всей, 
недели в.мес-Л восьми-девя- 
ти часов цистерны появля
лись в 15— 16 часов. Пере
бои в работе заводчане 
объясняют нехваткой авто
транспорта. Считаю, что 
нужно пересмотреть режим 
работы предприятия, четко 
отрегулировать вопрос о 
выделении необходимого 
количества машин с руко
водителями грузового АТП. 
Как это делается, директор 
завода А. М. Рогозин зна
ет, объяснять не надо.

У Александра Михайло
вича свой ответ на вопрос.

— Квасу завод выраба
тывает много,—говорит он.
— Ежедневно заливаем по 
22—26 бочек. Там, где ква
сом торгуют охотно, он все
гда есть. Например, столо
вая №  42 Каждый день За
казывает по три - четыре 
бочки и пассажиры авто
станции не жалуются на 
жажду. Горпищеторг же 
свои 14 цистерн еще ни 
разу не заливал полностью 
вторично. Д а и по одному- 
то пазу не все заполняет.

Например, 22 июня за
правили 11 емкостей, 24 и 
26 июня — 10, а 28, в во
скресенье, от кваса вообще 
отказывались потому, что 
некоторые продавцы отды
хали. В частности, не рабо
тает по выходным дням 
цистерна у магазина № 29,

и жители большущего мик
рорайона остаются без к ва
са.

Торгуют напитком в ос
новном пенсионеры. У них 
свое отношение к делу» 
план они могут выполнить 
за неаколько часов, а потом 
заказ шлют по собствен
ному усмотрению. О вто- 
ричной заливке и разговора 
не ведется. Чтобы полно
стью удовлетворить потреб
ности горожан, нужно улуч
шить организацию торгов
ли, увеличить пропускную 
способность цистерн, поча
ще контролировать работу 
продавцов, знать реальную 
потребность в напитке каж 
дого микрорайона.

Транспортную проблему 
доставки кваса, думаю, ско
ро решим.

От редакции. О чем бы
ни говорили руководители 
двух зависимых друг от 
друга предприятий, какие 
бы ни называли объектив
ные причины, факт налицо; 
Горожане испытывают ост
рую нужду в квасе  зна
чит, организацию его произ
водства и торгового про
цесса следует пересмотреть 
как можно быстрее.

У горпищеторга 14 цис
терн. Этого недостаточно. 
Не увеличивает количество 
емкостей и объединение об
щественного питания. У них 
всего пять цистерн. На во
прос, почему так мало, на
чальник производственного 
отдела А. А. Куванникоза 
ответила: «Наше дело— на
кормить людей». А напоить? 
Ведь именно в системе об
щественного питания кваа 
может с успехом конкури
ровать с компотами, кисе
лями, и в меню его можно 
предлагать не только в ок
рошке.

Стоит ж е у общепитовцев 
цистерна у ресторана «Ме
таллург», розле столовой 
№ 37. Так почему не уста
новить, например, около 
столовой «Урал», на кол
хозном рынке, железнодо
рожном вокзале? Это позво
лит значительно решить 
проблему спроса на квас, 
уменьшить очереди.

И. КУРБАНГАЛЕЕВА.
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К О С Т Е Р  О Т В А Г И
8  п и о н е р с к о м  л а г е р е  

« З а р я *  п р о ш л а  н е д е л я  р е 
в о л ю ц и о н н о й  с л а в ы ,  п о с в я 
щ е н н а я  7 0 - л е т и ю  В е л и к о г о  
О к т я б р я .

М н о г и е  и з  п и о н е р о в  по  
к а р т и н а м ,  к и н о ф и л ь м а м
з н а ю т ,  к а к  в ы г л я д е л  ш а 
л а ш ,  в к о т о р о м  В л а д и м и р  
И л ь и н  ж и л  в Р а з л и в е .  Т о ч 
н о  т а к о й  ж е  о н и  с д е л а л и  в 
л а г е р е .  О к о т  ш а л а ш а  р е  
б я т а  п р о в е л и  м а е в к у :  ч и 
т а л и  с т и х и  о Р о д и н е .  Л е 
н и н е .  п е л и  п е с н и  о р е в о 
л ю ц и и .  г р а ж д а н с к о й  в о й н е .

К о с т е р  п и о н е р с к о й  о т 
в а г и  б ы л  п о с в я щ е н  п а м я т и  
ю н ы х  п и о н е р о в  - г е р о е в ,  
в о ш е д ш и х  с в о и м и  п о д в и г а 
м и  в б е с с м е р т и е .

В х о д е  о п е р а ц и и  « Г е р о и  
ж и в у т  р я д о м »  р е б я т а  в ы 
я с н и л и ,  ч т о  с р е д и  р а б о т н и 

к о в  п и о н е р с к о г о  л а г е р я  
е с т ь  б ы в ш и е  у ч а с т н и к и  
В е л и к о й  О т е ч е с т в е н н о й
в о й н ы ,  т р у ж е н и к и  т ы л а .  
Д л я  н и х  о н и  п р о в е л и  в е ч е р  
п о э з и и .

В се  п и о н е р ы  п р и н я л и  
у ч а с т и е  в ю н а р м е й с к о й  и г 
р е  « З а р н и ц а » ,  а  у  о к т я б р я т  
б ы л а  с в о я  « З а р н и ч к а » .

Во в р е м я  н е д е л и  п р о ш л и  
т р у д о в ы е  д е с а н т ы  по  с б о 
р у  л е к а р с т в е н н о г о  с ы р ь я  и 
б л а г о у с т р о й с т в у  л а г е р я .

Н е д е л я  р е в о л ю ц и о н н о й  
с л а в ы  з а в е р ш и л а с ь  к о н к у р 
с о м  п о л и т и ч е с к о й  п е с н и  и 
п л а к а т а ,  к о т о р ы й  п р о ш е л  
под  д е в и з о м  « Н а м  э т о т  м и р  
з а в е щ а н о  б е р е ч ь ! » .

Н. Б А РА Н О В А , 
н а ч а л ь н и к  

п и о н е р с к о г о  л а г е р я  
« З а р я > .

Запом нится лето
М е н ь ш и к о в а .  А. В А р е ф и н ,В о с п и т а т е л и .  в о ж а т ы е ,

о б с л у ж и в а ю щ и й  п е р с о н а л  
п и о н е р с к о г о  л а г е р я  и м е н и  
Г. С. Т и т о в а  д е л а ю т  в с е  
д л я  т о г о ,  ч т о б ы  д е т я м  н а 
д о л г о  з а п о м н и л о с ь  л ето .  
М н о г о  ф а н т а з и и ,  и з о б р е т а 
т е л ь н о с т и  п р о я в и л и  о н и ,  
о р г а н и з у я  п р а з д н и к  и г р  
н а р о д о в  С С СР.

Ф и з р у к  л а г е р я  Р  В. Б и к 
б у л а т о в  о р г а н и з о в а л  т у р и 
с т с к у ю ,  л е г к о а т л е т и ч е с к у ю  
и к о м б и н и р о в а н н у ю  э с т а 
ф е т ы .

Не  п е р в ы й  г о д  в л а г е р е  
р у к о в о д я т  к р у ж к а м и  М. Г.

И. А, А р е ф и н а .  Л. С. М аиу-  
р о в а ,  М н б ги м  и н т е р е с н ы м  
и п о л е з н ы м  д е л а м  н а у ч и л и  
о н и  р е б я т :  в я з а н и ю ,  м а к р а 
м е ,  в ы ж и г а н и ю  по  д е 
р е в у  и д р у г и м .

В о ж а т ы м и  у  н а с  р а б о т а 
ю т  у ч а щ и е с я  К р а е м о у ф и м -  
с к о г о  п е д а г о г и ч е с к о г о  у ч и 
л и щ а .  Д е в у ш к и  у б е д и л и с ь  в 
п р а в и л ь н о с т и  в ы б о р а  с в о е й  
б у д у щ е й  п р о ф е с с и и .

Л. ЛО ГИНОВСКИ Х. 
с т а р ш а я  п и о н е р в о ж а т а я  

п и о н е р с к о г о  л а г е р я  
и м . Г. С. Т и т о в а .

НА ЭКВАТОРЕ ТУРНИРОВ
Я ФУТБОЛЬНОЕ ОБОЗРЕНИЕ

Матчи «М еталлурга» е
«Уральским трубником» в 
Верхней Пышме и П ерво
уральске ознаменовали для 
этих команд- на областной 
арена финиш первого круга 
и начало второго. Реально 
претендующие на выход в 
Финал яышминцы дома по
бедили 2:0, чего в родных 
стенах новотрубники, аут
сайдеры розыгрыша, сде
лать  не смогли, довольст
вуясь лишь ничьей — 1:1. 
Этот результат добавил на
шей команде второе очко, 
не изменив ее положения в 
турнире.

Последняя встреча, прав
да, вселила в болельщиков 
некоторый оптимизм: «Труб
ник», наконец-то, показал 
содержательней^ игоу. . Если 
он ее сохранит в будущем, 
можно рассчитывать на ус
пешный финиш соревнова
ний.

В первенстве области в 
третьем эшелоне в разных 
зонах продолжают высту
пать «Хромпик» и Новоут- 
кинская «Искра». Химики 
одержали уж е четыре по
беды и являю тся лидерами, 
V «Искры* два выигрыша, 
два поражения и потому 
место в середине таблицы. 
В последуем туре перво
уральцы на своих полях 
взяли верх: «Хромпик» — 
3:1 над «Олимпом* (Верх
няя П ыш ма), «Искра»— 3:0 
над «Сатурном» (Р еж ).

Обратимся к городскому 
чемпионату. В первой груп
пе в пятом туре хозяева ни 
разу не победили: «Д руж 
ба» «Медик» 0:0, «Гор
няк» — «Строитель» 1:4, 
«Искра»—-«Уральокий труб
ник» 2:4, «Хромпик»—«Д и
нас» 0:1, «М еталлист»—-«Ав
томобилист» — 2:2. Неделю 
спустя гости были менее 
агрессивны: «Медик»— «Ав
томобилист» — 4:3, «Ураль
ский трубник»—«Динас» — 
4:1, «Д руж ба»—«Горняк» — 
5:1, «Строитель» и «Иокра» 
разош лись мирно — 0:0. И 
лишь хромпиковцы отличи
лись на выезде, оказавшись 
сильнее «.Металлиста» — 
4:2.

Проведя по шесть мат
чей, соискатели призовых 
мест расположились в т а 
ком порядке. У новотруб
н и к о в —  12 очков. На че
тыре меньше у строителей, 
которые, в свою очередь, на 
очко, опережают хромпиков- 
иев и огнеупорщяков. По 6

очков у «Металлиста» и 
«Искры». Д алее с интерва
лом в очко ‘следуют «Д ру
жба», «Медик», «Горняк» и 
«Автомобилист».

Во второй группе в пяти 
встречах по разу терпели 
неудачу «Динамо» и «Ф а
кел». К ак  и эти 'Коллекти
вы, 8 очков (но после ше
сти игр) набрала .«Юность», 
в последних турах дваж ды  
встречавш аяся с «Сигна
лом». В первом случае фут
болисты грузового авто
транспортного . предприятия 
достойно уступили—0:1 Та
кой ж е счет в пользу «Юно
сти» был и за  10 минут до 
коида повторного поедин
ка. Однако он не был за 
вершен. После удаления 
двѵх своих игроков «Сиг
нал» покинул поле, за что, 
понятно, получил пораж е
ние.

Вернемся к турнирной 
таблице. Следом за трой
кой литеров следуют Н о в о 
алексеевский «Кварц» — 6 
очков (4 игры), билимбзев- 
ская «Чуеовая* — 3 (6), 
«Сигнал» — 1 (6).

В третьей группе участ
ники друж но закончили 
первѵю половину розыгры
ша. Н апряж енная ситуация 
в первой подгруппе. Равные 
шансы на выход в финал 
с о х р а н я ю т  «Известняк». 
«Искорка». «Авторемонтник» 
и «Энергетик», разделенные 
в таблице одним очком (у 
лидера их 11). Плотно и во 
втором квартете команд: 
«Литейщик» и « Л у ч » — по 
5 очков, «Завод Ж БИ иК » и 
«Ппогресс» — по 4.

Во второй подгрѵппе в 
отрыв ушли футболисты 
«Зари»— 14 очков. Что к а 
сается преследователей, то 
они, по всей видимости, в 
июле-августе продолжат 
спор. Это относится, пож а
лей. к шести клѵбдм — у 
«Колоса» — 9 очков, «Сме
ны» и «Котельщика» — по 
8. «Урожая» — 6, «Проме
тея» 5, «Нивы» — 4. У 
дебютанта «Энтузиаста» •— 
2 очка.

Заверш ая разговор о со
бытиях предыдущей неде
ли, назову победителя тра
диционного. блицтурнира, 
посвященного Дню совет
ской молодежи. Поиз гор
кома комсомола в третий 
раз (в четырех проведен
ных розыгрышах) завоевал 
«Автомобилист».

С. ПАГНУЕВ.

| | | Г ЬР!Г ■ щ *  Щ Ш Я
J § P te;l
V  j i f  J

В С Е  М О Г У Т  М А С Т Е Р А
Не оскудела уральская земля умельцами. Виктор Федорович Смолей, 

пев, электромонтер Новоуткинского завода «Искра», своими руками 
изготовил сенокосилку, плуг и многое другое. С их помощью ои сено 
заготавливает, огород пашет. Мотор приспособил от бензопилы «Д руж 
ба», косилку легко заменяет на плуг. Один мотор использовать —- эконо
мично. считает 04-

Ф о т о  А Кадочигова.

КИНОАФИША
...Англия прошлого века. 

Красивые туалеты дам, ве
ликолепные пейзажи. Роковая 
любовь. Фамильные тайны. 
Сложный к.тѵбок преступ
лений. Многим хорошо из
вестны знаменитые детекти
вы У. Колянза. «Ж енщина 
в белом»—экранизация по
пулярного произведения, ко
торое вот уж е более 100 
лет волнует любителей д е 
тективов. Не останутся зри
тели равнодушными и на 
этот раз. Главную роль иг
рает А. Абдулов.

Вместе с В. Глаголевой 
он снялся такж е в фильме 
«Сошедшие с небес» по по
вести известного кинодра-

ИЮЛЬ В «КОСМОСЕ»
матѵрга А. К аялера «Двое 
из 20 миллионов».

Несомненно, понравится 
первоѵральпам еше одна 
интригующая история, по
священная вечной и неис
сякаемой теме человеческих 
ч у в с т в  — кинолента «Лю 
бовные письма с подтекс
том». Прекрасную Милету 
играет известная актриса" 
И. Алферова, удостоенная 
на национальном фестивале 
приза за лучшую женскую 
роль.

Еше одна премьера будет 
показана в июле. «Тройной 
прыжок «Пантеры» — так

называется остросюжетная 
лента. П ять винтовок, лапу 
наганов да фронтовой опыт 
капитана Казырова — вот, 
тюжалѵй, и все, что может 
противопоставить группа 
захвата вооруженным до 
зѵбов диверсантам. Собы
тия происходят в глубоком 
тылу——в районе озера Б ал
хаш.

Н овая работа киностудии 
«Беларѵсьфильм» «Человек, 
который брал интервью»
рассказывает о советском 
журналисте, разоблачающем 
тайну нового бактериоло
гического оружия в  секрет

ной лаборатории. созданной 
по заданию ПРУ. В филь
ме вы встретитесь с А. Л и 
вановым и А. Мягковым.

В сегодняшнем комедий, 
ном кинематографе Пьес* 
Ришар — один из знамени
тейших актеров. Вот уж е 
более 15 лет этот актер, ре
жиссер. сценарист неустан
но работает «ад созданием 
новых веселых лент. Фран
цузскую комедию с приклю
ченческим сюжетом «Неве
зучие» первоѵральцы такж е 
увидят в июле.

Л. ГАЛАКТИОНОВА, 
директор 

кинотеатра «Космос*,

Редактор
С. И. ЛЕКАНОВ.

Т й в к п а м а Комбинат коммунальных предприятий доводит
до сведения, что с 8 июля мусороаоаы по средам 
работают, как в обычные дни.! Ж  / у і]  / А / / > 7 / 1 !—і /  / /  г і  я

ЛЮ БИМ АЯ...» Сеансы: 9, 11, 13. 15, 17. 19 21 час.
Кинотеатр «Космос». 7 июля «ПОЛОСАТЫ Й РЕЙС» 

Сеансы: 9, 1!, 13, 15 час. 7, 8 июля «Ж ЕН Щ И Н А  В 
БЕЛОМ » (2 серии). Сеансы: 7-го — 18. 21 час.; 8-го— 
15, 18, 21 час. 8 июля «ВАРЕЖ КА». Сеансы: 9, 11, 13 
час.

Клуб филиала Новотрубного завода. «В С ТРЕЛ Я Ю 
Щ ЕЙ ГЛУШИ». Сеансы: 18, 20 час.

•  М еняем

«МАЛЫШ» М А Л Ы Ш А М

Магазин N° 5 «Малыш» (ул. Трубников) п р е д 
лагает мячи р е зи н о в ы е  различных р а з м е р о в  и 
расц веток  от 25 ко пеек  до  1 рубля. И меются 
игры настольные: ф утбол  по цене 5 руб. 10 коіі. 
и 5 руб. 65 коп , хоккей —  8 и 9 руб. 50 коп., 
п есо чн ы е  н аборы  —  80 и 85 коп., скакалки —  
50 коп.

Поступили качели д ер ев я н н ы е  для детей  3— 
10-летнего возраста.

Секция «Товары дл я  мальчиков» п р едл агает  
футболки  из искусственного ш елка с 64 по 80 
р а зм е р ,  у доб ны е для  повседневной  носки: хо
ро ш о  стираются, бы стро  сохнут, не теряю т ф о р -  
/иу, дли тел ьно е  в р ем я  сохраняю т расцветку.

В секции «Товары дл я  девочек»  больш ой  вы
б о р  платьев из хлопчатобум аж ного  полотна с 
76 по 92 р а зм е р .

НА ПРАЗДНИЧНЫ Й СТОЛ
Магазин N° 24 «Ф арф ор -хр устал ь»  (ул. Труб

ников) п редл агает  в ш и р око м  в ы б о р е  и здели я  
из хрусталя: рю м ки  и ф у ж е р ы  по ц ен е  от 3 руб. 
60 коп. до  7 руб., стаканы по ц ене  от 1 руб. 55 
коп. д о  5 руб., н абор ы  для  в и н а 'и  воды  по ц ен е  
от 34 д о  51 руб., вазы  для цветов от 20 до  64 
руб., кувшины по ц ене  15 руб. 50 коп и 22 руб., 
вазы для ф руктов  по цене от 26 до  60 руб., ва
зы для  ко н ф ет  от 11 д о  27 руб. вазы  для вэ- 
ренья  от 6 до 18 руб.

«РАДИОТЕХНИКА-301» —  ЭТО ВЫСОКОЕ К А 
ЧЕСТВО ЗВУЧАНИЯ И ЭЛЕГАНТНОСТЬ ОТДЕЛ
КИ !

Магазин №  8 «Энергия» (ул. Вайнера), п р е д л а 
гает  дл я  сам ого  ш и р о к о -о  круга лю бителей  му
зыки эл ектро ф оны  «Радиотехника-301» по цене 
120 рублей  и «Радиотехника-301 М» по ц ене  154 
рубля с акустическими системами производства  
Рижского ради о зав о д а .

* * *
Хозяйственные магазины го рпр ом то рга  п р е д 

лагают э ф ф ек ти в н о е  средство  против мух «Мук- 
сид» по цене 1 руб. 25 коп.

М е н я е т с я  .2  к о м н а т н а я  
б л а г о у с т р о е н н а я  к в а р т и р а  
у л у ч ш е н н о й  п л а н и р о в к и  
2 3 .3  к в , м  в  г. А с б е с т е  н а  
р а в н о ц е н н у ю  в  П е р в о у р а л ь 
с к е  О б р а щ а т ь с я :  ѵ л  1 М а я . 
17. нв . 7, т е л . 2-42-07.

М е н я е т с я  4 -к о м н а т и а я  
к в а р т и р а  н а  3 э т а ж е  н а  л  г-”1 
2 - к о м н а т н ы е  к в а р т и р ы .  О б
р а щ а т ь с я :  п . М а г н и т к а ,  п е р . 
Б у р и л ь щ и к о в .  1 — 5

М е н я е т с я  о д н о к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  (17  5 к в . м . 3 -й  
э т а ж )  ,в г. К а р а г а н д е  н а
р а в н о ц е н н у ю  в  С в е р д л о в с к е  
и л и  . П е р в о у р а л ь с к е  О б р а 
щ а т ь с я :  г  П е р в о у р а л ь с к ,
у л . К о м с о м о л ь с к а я .  21 а, 
к в . 7 3  в  л ю б о е  в р е м я .

М е н я ю  2 -к о м н в т н ѵ ю  к в а о -  
т и р у  с т а р о г о  т и п а  (29 .8  к в , м. 
1 й  э т а ж !  в  2 - э т а ж н о м  д о м е  
н а  р а в н о ц е н н у ю  к в а р т и р у .  
О б о а щ а т ь е я ' у л . Г е р ц е н а , 
19-а, к в . 7 п о  с м е н е  <В».

М е н я ю  д в е  к о м н а т т  
(3.5 к в , м. 1 ft э т а ж !  в  к в а р 
т и р е  с  о д н и м  с о с е д о м  яг 
о д н о к о м н а т н у ю  к в а р т и р у  (17 
к в . м . 3 -й  э т а ж )  н а  4 -к б м - 
н а т н у ю  к в а р т и р у  н о в о й  
п л а н и р о в к и  и л и  3 -к о м н а т н у ю  
с т а р о г о  т и п а  О б р а щ а т ь с я :  
у л . Г е р п е н а .  14 -а . к в . 31 п о  
с м е н е  «Л».

М е н я е т с я  Ч -н о м н а т н а *  
к в а р т и р а  4.5 5 к в . м  н в  д в *  
о д н о к о м н а т н ы е  к в а р т и р ы .  
О б р а щ а т ь с я :  у л . Ч к а л о в а .
19. к в . 5 4  п о с л е  18 ч а с о в .

П р о д а е т с я  н о в ы й  с р у б  н а  
к р у г л о г о  л е с а  3 x 4  м ., е с т ь  
п и л о м а т е р и а л  н а  п о л  и  п о 
т о л о к . О б р а щ а т ь с я :  у л .
С т о о и т е л е й . 38 к в  49. т е л . 
2 -75 -85  п о с л е  19 ч а с о в .

П р о д а е т с я  д о м  е  і*ад во р - 
и ы м и  п о с т р о й к а м и  (е с т ь  
б а н я , т е п л и ц а ' в  п о с . Е л ь - 
н и н н о м  у л . Е д и н и ч н а я . .5 
О б р а щ а т ь с я  в л ю б о е  в р е м я .

Т р е б у е т с я  ж и л п л о щ а д ь  
д л я  с е м ь и  н а  т р е х  ч е л о в е к  
О б р а щ а т ь с я  п о  т е л . 2-R1 23.

К о л л е к т и в  т р е с т а  У р а л т я ж т р у б с т р о й  с к о р б и т  п о  
, п о в о д у  п р е ж д е в р е м е н н о й  с м е р т и  и н ж е н е р а  СУ -3 

т р е с т а
Ш ЕК УНОВ ОИ 

Ф а и н ы  П е т р о в н ы
п  в ы р а ж а е т  и с к р е н н е е  с о б о л е з н о в а н и е  с е м ь е  и  
б л и з к и м  п о к о й н о й .

К о л л е к т и в  т р у б о в о л о ч и л ь н о г о  ц е х а  _\« 10 Н о в о 
т р у б н о г о  з а в о д а  в ы р а ж а е т  и с к р е н н е е  с о б о л е з н о 
в а н и е  з а м е с т и т е л ю  н а ч а л ь н и к а  ц е х а  . Ш е к у н о в ѵ  
Г е н н а д и ю  М и х а й л о в и ч у  п о  п о в о д у  б е з в р е м е н н о й  
к о н ч и н ы  е г о  ж е н ы

Ш ЕКУНОВОИ 
Ф а и н ы  П е т р о в н ы .

К о л л е к т и в  о б л а с т н о й  с т а н ц и и  п е р е л и в а н и я  к р о -  
в и  в ы р а ж а е т  с о б о л е з н о в а н и е  з а в е д у ю щ е й  о т д е 
л о м  з а г о т о в к и  к р о в и  Ш и с т е р о в о й  Л ю д м и л е  Н и 
к о л а е в н е  в с в я з и  с о  с м е р т ь ю  м а т е р и  

МУСИХИНОЯ 
Е л е н ы  Я н о в л е в н ы

К о л л е к т и в  с п е ц у п р а в л е н и я  т р е с т а  У р а л т я ж т р у б -  
' с т р о й  в ы р а ж а е т  с о б о л е з н о в а н и е  р о д н ы м  и  б л и з 

к и м  по п о в о д у  с м е р т и
ЗБОРО ВСКОГО 

А в г у с т а  И в а н о в и ч а .

Печать высока#. Объем I п, л, Индекс 53825, Заказ 492Й. Тираж 30560, Первоуральская типография упрполш рафиздата Сеердлоблисяолкома, Первоуральск, ир. Ильича, 26-а


